

# 関高ニューズレター2023 No.21

PT フォーラム

令和5年9月28日(木)

岐阜県総合医療センター新生児内科医長の寺澤大祐氏に、「いのちの理由～コウノドリの現場から、あなたへ～」を演題としてご講演いただきました。NICU（新生児集中治療室）の現場で重篤な状況におかれた赤ちゃんの治療や救命にあたりながら、子どもとご家族から教わったことなどをエピソードも交えながらお話いただきました。「かけがえのないいのちの尊さ」について生徒と保護者で考える機会となりました。



寺澤大祐氏



講演の様子



ピアノ演奏



生徒との意見交換

## 【講演会参加者の感想】

・誰もが明日は生きている保証はない中で、今をどう生きるか、どうしたいか…が1番大切なことを改めて実感しました。思春期、反抗期の息子と向き合う中で、イラっとしてしまう事もありますが、無事生まれてきてくれて、ここまで元気に育ってくれている事に感謝して、帰ってからは優しく接したいと思いました。

・生まれてきたことをどうしても当たり前なことだと思いがちになってしまうけど、命の誕生そのものが奇跡だということ、そして自分が今生きていることも平凡な奇跡の積み重ねであることを改めて感じました。私は将来医療従事者として、地域医療に貢献したいと思っています。将来、様々な世代の人と関わる時に、今日の講演で学んだことを思い出して、自分自身が患者さんの命、生き方から多くのことを学び、患者さんによりよい医療を提供したいと思いました。

